

6月

6月となり、梅雨の季節らしく雨が降る日が多くなってきました。湿度が高く、蒸し暑く感じられる日もあり、熱中症への配慮も必要な時期となってきました。

6月は、様々な分野の方にご来校頂き、学習する機会を設定しました。3日（月）には、御坊広域青少年補導センターの方々をお招きし、一年生を対象に「情報モラル教室」を実施しました。ドラマの視聴や班での話し合い活動を通し、SNSを使用する際の注意点、危険性等について深く考えることができました。7日（金）には、同じく一年生で「出張！減災教室」を行いました。専門家の方から地震・津波についての講座を受けたり、起震車の体験を行ったりして、「かけがえのない命を守る」「自分の身は自分で守る」という意識を高めることができました。さらに、6月には和歌山工業高等専門学校の方をお招きして、全学年を対象に「理科の出前授業」を実施しました。雷や静電気のしくみ等を、映像の視聴や実験器具の活用を通して楽しく学習することができました。今後も様々なゲストティーチャーを招聘し、生徒の心を揺さぶる学習を展開したいです。

6月7日（金）には、第1回学校運営協議会を開催しました。会長の鈴木基次様をはじめ、運営委員の皆様方にご参加頂き、今年度の体制、現況報告、本校の目指す姿・目標等を提示し意見交換を行いました。委員の皆様方からは、学校運営方針の承認や支援のお言葉を頂きました。改めて学校長として「より良い学校づくりのため精進しなければならない」と再認識できる場となりました。

情報モラル教室



出張！減災教育



理科出前授業



学校運営協議会

